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Consiglio di Dipartimento Straordinario 
 

VERBALE N° 2 – SEDUTA DEL 7 FEBBRAIO 2005 
 

 
Nell’Aula Magna del Dipartimento di Biologia Strutturale e Funzionale in Via J.H. Dunant, 3 – 
VARESE – il giorno 7 febbraio 2005 si è riunito in seduta straordinaria alle ore 14.30 il Consiglio 
di Dipartimento di Biologia Strutturale e Funzionale. 
 
Presiede il Direttore Prof. Antonio Peres. 
Svolge funzioni di segretario verbalizzante il Segretario Amministrativo Dott. Stefano Motta. 
 
Sono Presenti (P), Assenti (A), Giustificati (G) 
 
PROFESSORI ORDINARI 
 

BADARACCO GIANFRANCO  (A) GEROLA PAOLO (P) 
PAROLARO DANIELA (A) PERES ANTONIO (DIRETTORE) 
VALVASSORI ROBERTO (A)  

 
PROFESSORI ASSOCIATI 
 

BANFI STEFANO (P) BARBIERI PAOLA (G) 
DE EGUILEOR MAGDA (P) FASANO MAURO (P) 
FESCE RICCARDO (A) FUMAGALLI ALESSANDRO (P) 
GRAMATICA PAOLA (P) MONTI ELENA (P) 
PORATI ALFREDO (A) RENESTO SILVIO CLAUDIO (P) 

 
RICERCATORI 
 

BONAPACE IAN MARC (A) BOSSI ELENA (P) 
BRIVIO MAURIZIO (G) CERABOLINI BRUNO (P) 
DI GUARDO ANTONIO (P) GARIBOLDI MARZIA BRUNA (P) 
GIOVANNARDI STEFANO (P) GRANERO MARIA ILDE (A) 
GRIMALDI ANNALISA (P) KILSTRUP NIELSEN CHARLOTTE (G) 
LANDSBERGER NICOLETTA (P) PERLETTI GIANPAOLO (P) 
RUBINO TIZIANA (A) VIANELLI ALBERTO (P) 

 
RAPPRESENTANTI PERSONALE NON DOCENTE 
 

JACONA ADRIANA (P) ROGANTI CINZIA (P) 
TERZAGHI GIORGIO (P)  

 
 
RAPPRESENTANTI DOTTORANDI 
 

MONTI LAURA (A) NIZZETTO LUCA (P) 
NODARI MOSE’ (G) PISONI CRISTINA (A) 
VACCANI ANGELO (A)  
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ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni 
2. Spazi dipartimentali 
3. Varie ed eventuali 

 
 
Alle ore 14.30, verificato il numero legale, il Direttore dichiara aperta la seduta. 
 
 

1. Comunicazioni 
 

1.1 Il Direttore ricorda che da quest’anno è stata attivata una nuova procedura informatizzata per 
la richiesta dei fondi FAR. 

1.2 Il Direttore ringrazia per l’adesione all’anagrafe della ricerca. 
1.3 Il Direttore comunica gli ultimi aggiornamenti relativi al portale QUESTIO. Si tratta di un 

portale realizzato dalla Regione Lombardia per dare visibilità ai cosiddetti Centri di Ricerca e 
Trasferimento tecnologico (CRTT). Il nostro Dipartimento si è registrato nei tempi dovuti e 
quindi è stato inserito nell’elenco dei CRTT attivi. Questa registrazione ci consente di essere 
destinatari di assegnisti di ricerca per attività in collaborazione con piccole e medie imprese, 
con un cofinanziamento della Regione pari al 50% dei costi per gli assegnisti.  

 
2. Spazi dipartimentali 

 
Il Direttore lascia la parola a coloro che hanno proposto la convocazione straordinaria del 
Consiglio. Si apre un ampio dibattito nel quale interviene la maggior parte dei presenti. I punti 
maggiormente toccati riguardano la situazione del laboratorio DiGuardo/Calamari, e il 
compattamento dei Dipartimenti. Per quanto riguarda il primo punto si prospettano due 
soluzioni, consistenti nella suddivisione fisica del laboratorio doppio, o nello scambio del 
medesimo con un laboratorio singolo (Rossetti). Questa seconda ipotesi viene preferita dal 
dott. DiGuardo, diretto interessato. Le opinioni sul secondo punto appaiono discordanti. In 
particolare forti riserve provengono dagli attuali occupanti il piano verde (alcuni non presenti 
alla seduta, ma che hanno segnalato la loro opinione), direttamente coinvolti nell’eventuale 
spostamento. Le perplessità sono relative all’agibilità ed alla condivisione delle attrezzature 
scientifiche occorrenti per la loro ricerca. Altri sostengono che si debba confermare l’ipotesi 
delineata nel precedente Consiglio di Dipartimento, di un trasferimento dei membri del DBSM 
attualmente ai piani rosso e blu nel piano verde. Su questi temi si sviluppa un’approfondita 
discussione, durante la quale vengono espressi differenti punti di vista e vengono presi in 
considerazione vantaggi e svantaggi delle diverse soluzioni. Fumagalli e Gramatica chiedono 
ripetutamente che il Consiglio si esprima formalmente sull’ipotesi del compattamento. 
Gramatica ribadisce quanto da lei espresso nel Consiglio del 20/1 e cioè che la divisione dei 2 
Dipartimenti sui piani sia l’obiettivo primario da raggiungere (con tempi ragionevolmente legati 
al completamento del Monopiano) e che in questa ottica (se il Piano Rosso fosse destinato al 
DBSF) non avrebbe senso risolvere il problema contingente del Laboratorio Di Guardo-ex-
Calamari con spese inutili, ricorda anche che i membri della Sezione Ambiente avevano 
votato all’unanimità una soluzione in tal senso e presentato, in occasione della riunione dei 
Coordinatori di Sezione del 19 Gennaio, un verbale con ipotesi di spostamenti. Il Direttore 
ritiene non ammissibile una votazione su di un punto che implica lo spostamento di colleghi in 
mancanza di un loro esplicito assenso, e per di più in loro assenza. Il Sig. Terzaghi fa 
presente che il personale T/A sente la necessità che venga fatta chiarezza sulla ripartizione 
degli spazi e delle competenze dei Dipartimenti. Il Dott. Nizzetto legge la lettera scritta al 
Preside di Facoltà da dottorandi, borsisti e tesisti che operano nel laboratorio conteso, nella 
quale viene espressa grave preoccupazione per le condizioni di lavoro. 
 
In conclusione, il Consiglio ritiene che l’ipotesi di una omogeneizzazione dei Dipartimenti nei 
piani sia da perseguire, fatti salvi gli spazi interdipartimentali.  Ritiene tuttavia che spostamenti 
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effettivi di laboratori potranno avvenire solo quando vi saranno le condizioni logistiche 
favorevoli e con l’esplicito assenso dei diretti interessati. 

 
3. Varie ed eventuali 

 
Il Dott. Cerabolini chiede delucidazioni a proposito del fondo economale. Il Dott. Motta risponde 
che il fondo economale è stato aperto, ma invita tutti ad utilizzarlo solo per le tipologie di spesa 
indicate nel regolamento di contabilità e per le spese realmente urgenti. 
 
 
Non essendoci altro da discutere, la seduta termina alle ore 16.45. 
 
 
 
Il Direttore del Dipartimento            Il Segretario Amministrativo 
     Prof. Antonio Peres        Dott. Stefano Motta  
 
 
  


